

よくする会祭り 写真報告 2017.11.25(土) 11:30~

オカリナアンサンブル「フィオーレ」の演奏から始まりました。

遠く兵庫県からも参加の5名。「はむろ」デイサービスにも来られ、その素朴な音色に癒されています。



縦笛はアメリカインディアンを起源とするもので、日本では珍しいそうです。このオカリナは標準より大きなもので、吹き口が二つあるものまで色々あるそうです。



お待ちかね、稲荷と巻きずし、サラダ、うどん餃子、そして暖かな豚汁が運ばれてきます。



1番テーブル右から3人目は辻さんの弟「辻裕之」さんが参加してくれました。

2番テーブルは、会員さんと「はむろ」の利用者さんが並んでいます。

高齢者が増えましたので、車の送迎サービスが必要です。

うどん餃子は評判通りの美味しさで、始めは二個づつでしたが、お替わりが殺到しました。



全景です。

スタッフもようやくご馳走にあり付けたようで、右側の狭い所で固まって食べ、多分更に後ろでは立ち食いの人もいるかも。

3番テーブルは看護学生か4名も参加してくれました。もちろん彼女らは各テーブルに運ぶサービスをした後、ご馳走にありついてます。

運営委員等スタッフはまだ食べられ一す、働いています。ごくろうさんです。



こんなにたくさん残りました。

でも、まったく心配御無用。全て運営委員とスタッフが持ち帰りました。今晚の夕食になつたり、家で留守番の旦那の食事になって居るはずです。

豚汁もジップロックという優れものに入れてこぼさず持ち帰りました。

メデタシ メデタシ!